

INTRODUCCION A LAS MEMORIAS

Una vez más la Revista Mexicana de Astronomía y Astrofísica se honra en publicar las memorias de un congreso auspiciado por la comunidad astronómica latinoamericana.

El presente volumen de la RMAA contiene las Memorias de la VI Reunión Regional Latinoamericana de la Unión Astronómica Internacional. Dado el gran éxito de la reunión, constatado por el gran número de trabajos presentados, fue necesario limitar muy estrictamente la longitud de las aportaciones. En total el volumen incluye los 8 textos completos y 2 resúmenes que se recibieron de las pláticas invitadas, así como 145 textos completos y 190 resúmenes que se recibieron de las contribuciones orales o murales. En algunos cuantos casos no dispusimos del texto ni del resumen correspondiente, y por lo tanto no se incluye constancia de estos trabajos.

Los artículos fueron preparados en su versión final por los autores de forma de ser fotografiados directamente; algunos fueron recibidos por medios electrónicos y procesados en la propia RMAA. En todos los casos los artículos son responsabilidad de los autores y no de la RMAA; los resúmenes fueron re-escritos por nosotros y se han agrupado al final de la publicación. Elizabeth Themsel ayudó con su eficiencia característica en la edición de las memorias.

El apoyo financiero para cubrir los costos de edición y producción de las memorias proviene del Instituto de Astronomía y de la Coordinación de la Investigación Científica de la UNAM, así como del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.

Silvia Torres-Peimbert
Editora de las Memorias